
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月３０日）

５－１

自 由 民 主 党 ５番 渡 邊 哲 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ コロナ禍にある子どもたちに寄せる知事の思いを尋ねた 知 事 政 策 調 査 課

い。

２ 県は、新型感染症の影響を受けている宿泊事業者の支援 観光交流局長 観 光 交 流 課

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、福島いのちの電話への支援にどのように取り組ん 保健福祉部長 障がい福祉課

でいるのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立学校の教職員に対するワクチン接 教 育 長 教 育 庁

種の促進にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

二 震災・原発事故からの復興・創生について

１ 県は、水素社会の実現に向け、どのように水素ステーシ 企画調整部長 エネルギー課

ョンの整備を進めていくのか尋ねたい。

２ アニメをいかした観光振興について、県の考えを尋ねた 観光交流局長 観 光 交 流 課

い。

３ 県は、復興公営住宅の入居者の確保にどのように取り組 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

んでいるのか尋ねたい。 長

４ 県は、相馬福島道路の全線開通を踏まえ、福島都市圏の 土 木 部 長 道 路 計 画 課

道路ネットワークの強化にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

三 犯罪被害者等支援について

１ 県は、犯罪被害者等支援の充実にどのように取り組んで 生活環境部長 男 女 共 生 課

いくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 犯罪被害者等支援に対する社会全体の気運の醸成につい 警 察 本 部 長 警 察 本 部

て、県警察に尋ねたい。

四 市町村支援について 総 務 部 長 市町村行政課

県は、様々な課題を抱える市町村への人的支援にどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。

五 行政のデジタル化の推進について 会 計 管 理 者 出 納 総 務 課

県公金収納におけるキャッシュレス化の推進について、県

の考えを尋ねたい。

六 健康長寿県づくりについて

１ 県は、県民の健康指標の改善にどのように取り組んでい 保健福祉部長 健康づくり推進

くのか尋ねたい。 課

２ 県は、歩行訓練士による視覚障がい者への在宅生活訓練 〃 障がい福祉課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 安全で安心な県づくりについて 警 察 本 部 長 警 察 本 部

厳罰化から１年が経過したあおり運転の現状について、県

警察に尋ねたい。


